



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Marcha: No preocupa el mensajero, sino la gente

Lo que menos importó a los miles de ciudadanos que marcharon ayer para concentrarse en el Zócalo capitalino para defender la democracia, fue quien dio el mensaje o quien fue el orador principal.

Si bien los organizadores -anónimos o escondidos- decidieron que fuera el ex presidente del INE, Lorenzo Córdova, el que hablara en esta concentración, a los mexicanos que participaron simplemente les dio igual.

El verdadero mensaje, señalaron varios de los participantes, fue la gran movilización ciudadana que está en contra de esta forma de gobernar, el país se está cayendo a pedazos, y para atacar la delincuencia les ofrece abrazos, cuando nos están matando a nuestros seres queridos.

Desde luego que la preocupación para el que manda en Palacio Nacional, no es el mensajero, vaya Lorenzo Córdova, no, más bien es el sentir de los miles de familias que llegaron por su cuenta. No son acarreados y esa es la diferencia que preocupa a los de enfrente.

No hubo las largas filas de camiones de transporte público conocidos como peseros, que por cierto cuando lo hacen es una "cooperación" -obligada- de sus propietarios a petición de los morenos, vaya sin costo.

Este tipo de marchas con una auto-organización de la propia gente, que solo necesita la fecha, es una acción que lastima a cualquier gobernante en turno.

En el gobierno del propio López Obrador del sexenio 2000 al 2006, como jefe de gobierno de esta ciudad capital, se registró una movilización ciudadana que abarrotaron, no solo el Zócalo, sino las avenidas y calles cercanas cuya columna llegaba al Ángel de la Independencia.

Se calculó que fueron más de seiscientos mil los que se concentraron.

La vestimenta fue similar, de blanco, la protesta fue contra la delincuencia en la Ciudad de México.

Ayer de nueva cuenta se registró esa movilización que para el Presidente, sin duda soltará en su mañanera que fue una minúscula cifra y que no le preocupa, pero al interior, todo mundo sabe de su enojo.

El elemento Lorenzo Córdova le generó una bocanada de oxígeno al Presidente para poder agarrar el tema y buscar manchar esa movilización ciudadana para calificarla, sin duda que fue orquestada por Claudio X González y los conservadores.

Hablará y despotricará contra los partidos opositores y los conservadores, contra Claudia x González y contra el mismo Lorenzo Córdova, pero en el fondo el dolor será esas familias de ciudadanos que realmente están en su contra.

El país está partido en dos, o tal vez ya más cargado al voto anti-AMLO, y esa es la preocupación, en las últimas tres semanas, dicen los que saben que el Presidente, ha andado de un muy mal humor, encabronado a ratos y a ratos también desencajado, y cuya preocupación es que puede afectar su salud.

LE VEN LA CARA Y VA EBRARD CON SHEINABUM AL REGISTRO INE

Marcelo Ebrard acompañó a Claudia Sheinbaum al registro como candidata a la Presidencia de México por Morena y aliados ante el Instituto Nacional Electoral.

Llegó puntual para estar presente en la hora que le entregarían su constancia como candidata para arrancar el 12 de marzo su campaña.

Marcelo Ebrard fue uno de ellos más fuertes para ganar la candidatura, su ventaja es que se la debía el Presidente López Obrador desde el 2012 que estaba mejor que AMLO para competir contra el priista Enrique Peña Nieto.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

19/02/2024

OPINIÓN

Ebrard dejó pasar a AMLO que venía de una derrota en el 2006 contra el panista, Felipe Calderón, el compromiso que amarraron era que en 2018 le tocaría al entonces jefe de gobierno la Ciudad de México.

Pero el Presidente simplemente no le cumplió, optó por empujar a Claudia Sheinbaum en medio de un disfrazado proceso interno con encuestas a modo para buscar legitimar la candidatura.

Dicen los que saben que le vieron la cara a Marcelo y lo menos que podía hacer era irse del partido para mostrar su desacuerdo y exhibir que AMLO no le cumplió. Su dignidad estaría más arriba que el cielo, pero misteriosamente, después de hacer berrinches, decidió quedarse y, con la escena de ayer de acudir a apoyar a Sheinbaum, pues es una acción de arrodillarse. Ni hablar.

AGUA: CONGRESO QUIERE CAMPAÑA DE CONSCIENTIZACION

El tema del agua llegó al Congreso, para la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, el agua debe ser prioridad en los tres órdenes de gobierno, lograr mayor inversión destinada a infraestructura hídrica que permita una gestión más eficiente y su realización de una fuerte campaña de sensibilización social para lograr el cero desperdicio. En los años 70's Y 80's, basta recordar que ya había preocupación y se hacía esa famosa campaña para cuidar el agua con el guión de la imagen de una llave del agua abierta y la señora regando con una manguera la calle, la voz de un niño le decía: "Amanda, ciérrale".

Desde luego que también la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera se pronuncio por llevar una campaña de cuidado y mejor manejo del vital líquido, pues es un tema que se ventilará en el Congreso para dar una salida ante la escasez y la crisis que se avecina, no sol en la ciudad de México y Nuevo León, sino en todo el país.

Agregue esos cárteles del famoso huachicol de agua que están controlando la distribución y, obvio, su venta en el mercado negro. No vaya ser que se repita lo que pasaba en PEMEX que desde el interior del gobierno, los servidores públicos operaban para la delincuencia con el control de las llaves.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/marcha-no-preocupa-el-mensajero-sino-la-gente/>